

Cuba pour la consolidation des liens avec la Chine



La Havane, 20 août, (RHC).- Emilio Lozada, directeur général des questions bilatérales au ministère cubain des Affaires étrangères a entamé une visite de travail en Chine afin de consolider les liens entre nos deux pays.

A son arrivée à Beijing, le diplomate cubain a souligné que Cuba et la Chine entretiennent un échange de visites réciproques d'autorités de haut niveau et partagent des points de vue dans bon nombre de questions d'intérêt bilatéral et international.

Il a également fait remarquer que nos deux pays élargissent en ce moment les secteurs de la coopération.

La visite d'Emilio Lozada en Chine s'inscrit dans un périple asiatique. Il y a quelques jours seulement, il a conduit une délégation de notre pays à la 50e édition du Forum des Iles du Pacifique qui s'est tenu à Tuvalu.

A cette occasion, rappelons-le, il a confirmé l'engagement de Cuba de consolider ses liens avec les États insulaires du Pacifique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/199503-cuba-pour-la-consolidation-des-liens-avec-la-chine>



Radio Habana Cuba